

Dralon zum dritten Mal auf der China International Import Expo (CIIE)

Vom 5. bis 10. November fand in Shanghai mittlerweile die 3. China International Import Expo (CIIE) statt, welche im Jahr 2018 vom Vorsitzenden Xi Jinping persönlich initiiert wurde. Um den Import anzukurbeln und damit die chinesische Handelsbilanz nicht allzu einseitig zu halten, soll diese Messe den Besuchern einen Überblick über verschiedenste Importprodukte geben, welche in China mittlerweile erhältlich sind die Messe ist keine Fachmesse, sondern eine Zusammenstellung von Konsumgütern, Lebensmitteln, Haushaltsprodukten, aber auch Industrieprodukten und Maschinen, Automobilen und Luxusgütern wie Yachten, Schmuck, Uhren, Bekleidung, etc. Zum dritten Mal hat auch Dralon mit Unterstützung und Mitwirkung unseres größten lokalen Distributors, der Shanghai Huashen Group, an der CIIE teilgenommen am attraktiven Dralon Stand wurde vor allem Unterwäsche aus dralon® sowie neu entwickelte Wintermäntel aus Wolle/dralon® und auch Steppdecken mit dralon® Füllung gezeigt - diese konnten von interessierten Kunden am Stand auch direkt käuflich erworben werden. Wir hoffen, dass unser Auftritt an der CIIE die Bekanntheit und Popularität der Marke dralon® bei den chinesischen Konsumenten weiter erhöht und zu unserem zukünftigen Erfolg am chinesischen Markt beiträgt.

Dralon for the third time at China International Import Expo (CIIE)

From Nov. 5 to 10, the third edition of the China International Import Expo (CIIE) was held in Shanghai, which was initiated in 2018 by the chairman Xi Jinping himself, in order to promote and increase import, and to give some counterweight to the Chinese International trade balance. The CIIE is a general trade show giving the visitors a broad overview of import products available in China these range from consumer goods, food-stuffs, home-appliances but also industrial goods and machinery, cars, luxury-goods like yachts, jewelry, watches, clothing, etc. Also Dralon has participated at CIIE for the third time with support and contribution of our largest local distributor, the Shanghai Huashen Group. At the attractive dralon® booth we showed underwear made of dralon®, and new developed winter-coats of wool/dralon®, as well as duvets with dralon® fillings – these products also were available to purchase directly at the booth by interested visitors. We hope that our participation at CIIE will help increasing the brand-awareness for dralon® at Chinese consumers, and contribute to our future success on the Chinese market.

